

## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

*Bismillahirrahmanirrahiim*

*Alhamdulillah Rabbil 'alamin*, puji dan syukur peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT karena atas karunia, rahmat, nikmat dan hidayah-Nya, peneliti dapat menyelesaikan Usulan Penelitian yang berjudul **“RESPON INDONESIA DAN MALAYSIA TERHADAP HADIRNYA PAKTA PERTAHANAN TRILATERAL AUKUS”** dengan tepat pada waktunya.

Peneliti sangat menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan penelitian ini masih jauh dalam kata sempurna dan tentunya tidak terlepas dari hambatan dan kesulitan yang dihadapi oleh peneliti. Namun *Alhamdulillah* atas izin dan berkat dari Allah SWT, peneliti selalu semangat dan berjuang sebaik mungkin dalam menyusun skripsi ini dengan mengurangi waktu tidur, mengurangi melakukan hobinya dalam bermain *mobile legend*, peneliti tidak mengenal kata lelah dan menyerah serta mengerahkan semua kemampuan serta pengetahuan yang peneliti dapatkan selama belajar di bangku perkuliahan.

Dalam menyelesaikan penyusunan Usulan Penelitian ini tentu saja banyak pihak yang selalu memberikan dukungan, do'a dan memberikan semangat, arahan, motivasi yang tidak pernah putus baik diberikan secara tidak langsung maupun secara langsung. Pada kesempatan ini peneliti bermaksud menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak, karena itu semua peneliti dapat menyelesaikan Usulan Penelitian ini, ucapan terima kasih tersebut peneliti ucapkan kepada:

1. **Yth. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto, M.T.** Selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.
2. **Yth. Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, SE., M.Si., Ak., CA., CRP., CSRS.** Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Politik (FISIP) Universitas Komputer Indonesia.
3. **Yth. Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP., M.Si.** Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia. Terimakasih atas ilmu yang telah ibu berikan selama masa perkuliahan. Dengan cara mengajar yang sangat rinci materi-materi yang diberikan insyaallah ilmu tersebut akan bermanfaat bagi saya.
4. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi, S.IP., M.Si., Ph.D.** Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan juga Direktur Kemahasiswaan Universitas Komputer Indonesia sekaligus selaku dosen pembimbing saya dalam penyusunan skripsi. Saya sangat berterimakasih atas segala ilmu, waktu, pikiran, tenaga serta bimbingan untuk memberikan bantuan, motivasi dan arahan sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini. Bapak andre merupakan sosok dosen yang memiliki ciri khas dan selalu bercerita ketika kelas sehingga membuat kelas menjadi lebih hidup.
5. **Yth. Ibu Prof. Dr. Hj. Aelina Surya, Dra.** Sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan juga Beliau merupakan Guru Besar Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau karena telah memberikan ilmu-ilmu yang sangat bermanfaat. Banyak berbagai yang saya ambil dari

berbagai pengalaman yang beliau ceritakan kepada kami, sehingga dapat saya jadikan pembelajaran kelak di masa mendatang.

6. **Yth. Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP, M.I.Pol** sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional. Saya berterimakasih kepada beliau atas ilmu-ilmu dan pengalaman-pengalaman beliau yang sangat luar biasa. Banyak ilmu serta pelajaran yang saya dapatkan dari beliau, selain dari pokok pembelajaran yang berkaitan dengan ilmu hubungan internasional, banyak juga pelajaran kehidupan dari sharing pengalaman ataupun cerita yang dipaparkan oleh beliau, sehingga dapat peneliti jadikan sebagai ilmu pengetahuan dalam menghadapi kehidupan.
7. **Yth. Ibu Henike Primawanti, S.IP, M.I.Pol** Sebagai Dosen ilmu Hubungan Internasional. Beliau memiliki pengetahuan dan pengalaman yang luar biasa, dan untuk itu saya sangat berterima kasih. Selain berbagai pelajaran yang beliau ajarkan kepada saya tentang hubungan internasional, beliau juga membagikan banyak pelajaran hidup kepada kami para mahasiswa dalam bentuk pengalaman atau cerita, sehingga pelajaran – pelajaran tersebut bermanfaat bagi kami kedepannya.
8. **Yth. Tete Dwi Endah Susanti, S.E.,** Sekretariat Prodi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia. Terimakasih telah membantu saya dan teman-teman terutama dalam mengurus persyaratan dan perlengkapan hingga sampai skripsi.

9. Seluruh Dosen Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia, terimakasih banyak atas ilmu yang telah diberikan saat perkuliahan dan inshaallah akan sangat bermanfaat bagi peneliti.
10. Mamah Hartati Perawati dan Bapak Umar Dhani. Orang tua saya yang selalu memberikan do'a, semangat, kasih sayang dan selalu memberikan dukungan materil, walaupun memang itu terkadang pasti sulit untuk mengatakan selalu ada dalam dukungan materil tapi orang tua penulis selalu memberikan yang terbaik. Terima kasih banyak mah, pak.
11. Tete Kiki dan A Dede, serta tete Viki dan A Iwan yang selalu memberikan dukungan semangat kepada apik, terima kasih penulis ucapkan.
12. Saya juga ingin mengucapkan terima kasih banyak kepada SSC Squad (Ginna Vadhya, Aurelia Lumbantoruan, Salsabila Sahara, Nursakina, Rifhia Selia, Gaby Angela) selaku sahabat seperjuangan yang selalu memberikan kehidupan di hari-hari kampus kurang lebih dari semester pertama hingga saat ini, yang selalu ada dalam suka maupun duka, selalu memberikan semangat, membantu satu sama lain.
13. Untuk teman seperjuangan Kosan Wisma Merlin, Walaupun kita sama-sama berbeda jurusan namun kita tetap saling *support* satu sama lain, terima kasih Tisya Dwi Laelani dan Salma Afifah Rahmawati telah selalu ada dan menjadi penyemangat untuk saya dalam hal apapun.
14. Terima kasih saya ucapkan kepada Saddam Frestian Rusman yang selalu mensupport saya, memberikan semangat dan do'a serta selalu ada saat saya berkeluh kesah. Terima kasih adam.

15. Teman-Teman Seperjuangan Ilmu Hubungan Internasional 2019, saya ucapkan terima kasih banyak karena kalian saya menjadi memiliki teman angkatan yang sangat asik dan solid. Terima kasih telah menjadi salah satu bagian cerita dalam hidup saya.

Akhir kata peneliti mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam proses penulisan Usulan Penelitian ini dan semoga penelitian ini memberikan manfaat khususnya bagi peneliti dan umumnya untuk seluruh pembaca. Maka dari itu, peneliti berterima kasih semoga semua bantuan, dorongan, dan bimbingan yang telah diberikan kepada peneliti, *insyaallah* akan mendapatkan balasan yang sepadan dari Allah SWT.

Peneliti juga mengucapkan permohonan maaf atas segala kekurangan dan berharap kritik, saran, dan masukan dari pembaca guna penyempurnaan penelitian ini.

*Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.*

Bandung, Sempتمبر 2023

Penulis

Wafiq Laura Clariza